



Chers compatriotes,

Alors que **la session parlementaire touche à sa fin**, le mois de **juin a été particulièrement intense !**

En circonscription, il a débuté par un **déplacement en Israël**, où j'ai poursuivi mes échanges avec notre communauté française lors de **trois Cafés avec votre députée**, organisés à Herzliya, Tel-Aviv et Jérusalem, ainsi que lors d'une **réunion publique** à Tel-Aviv qui a rassemblé plus de 70 participants. J'ai également eu l'occasion de rencontrer Avi Pazner, ancien ambassadeur d'Israël en France, dont l'analyse diplomatique reste précieuse, ainsi que Yossi Taieb, député à la Knesset et président du groupe d'amitié Israël-France.

Nous avons échangé sur la **situation politique en France et en Israël**, mais aussi sur des sujets concrets qui concernent directement nos compatriotes, comme la **reconnaissance des diplômés paramédicaux** (infirmiers, kinésithérapeutes, psychologues, etc.). Ce sujet reste essentiel pour permettre à celles et ceux qui font leur aliyah d'exercer pleinement leur profession en Israël, dans des conditions dignes.

Quelques jours plus tard, je me suis rendue **en Italie pour une visite officielle aux côtés de Laurent Saint-Martin**, ministre délégué chargé des Français de l'étranger et du Commerce extérieur.

À l'Assemblée nationale, ma proposition de résolution européenne visant à défendre les droits des femmes afghanes a été examinée et adoptée, ce dont je me félicite. Dans le contexte de l'escalade entre Israël et l'Iran, **j'ai également interrogé le ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, Jean-Noël Barrot, sur les dispositifs mis en place pour rapatrier nos compatriotes bloqués sur place**, ainsi que **sur le soutien de la France à Israël face à la menace existentielle que représente le régime iranien**, pour Israël comme pour le monde.

Dès les premières heures de cette crise, je me suis pleinement mobilisée pour exiger la mise en place de vols de rapatriement depuis Israël. Pour un **bilan détaillé des actions engagées**, je vous invite à consulter **mon dernier courriel en date du 30 juin**.

Je tiens ici à remercier très sincèrement celles et ceux qui m'ont accompagnée sans relâche ces dernières semaines : Laurence Besserat et Anne Baer, en Israël ; Aline, Julie, Sébastien, Patricia et Gabrielle, à Paris. **Leur engagement sans faille nous a permis de répondre à des centaines d'appels et de faire remonter plus de 1 000 dossiers prioritaires** - pour raisons médicales ou humanitaires - à notre ambassade en Israël et aux consulats.

Je salue également le professionnalisme de nos agents consulaires et diplomatiques, pleinement mobilisés dans des circonstances particulièrement complexes.

Vous l'aurez compris : **je conçois mon mandat comme un engagement de chaque instant, guidé par la proximité, l'écoute et l'efficacité.**

Vous pouvez compter sur moi.

Fidèlement,

Caroline Yadan

QUESTION AU GOUVERNEMENT SUR LE CONFLIT ENTRE ISRAËL ET L'IRAN

Il est des nuits où le courage cesse d'être une option mais devient un devoir.

Vendredi 13 juin, **Israël a donné une leçon de courage** au monde, **en ciblant un régime islamiste et sanguinaire**, soutien du Hamas et du Hezbollah, oppresseur de son peuple et toujours détenteur d'otages français, Cécile Kohler et Jacques Paris.

Le mardi 17 juin, **j'ai interrogé Jean-Noël Barrot**, ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, **sur l'action du Gouvernement pour le rapatriement de nos ressortissants** et sur le **soutien de la France à Israël face à cette menace existentielle.**



Regarder

ADOPTION DE MA PROPOSITION DE RÉSOLUTION VISANT À DÉFENDRE LES FEMMES AFGHANES

Je me réjouis de l'**adoption**, en commission des Affaires européennes, **de ma proposition de résolution européenne en soutien aux femmes afghanes** !

- ✓ **Inscription du régime taliban sur la liste des organisations terroristes de l'Union européenne**
- ✓ **Appel au Gouvernement à travailler avec l'Union européenne pour engager la responsabilité des auteurs des persécutions devant la Cour pénale internationale**
- ✓ **Renforcement de la politique d'accueil des femmes afghanes**
- ✓ **Mobilisation accrue de l'aide humanitaire qui leur est spécifiquement destinée**



Regarder



NOUVEAU DÉPLACEMENT EN ISRAËL 🇮🇱

Début juin, **je me suis aussi rendue en Israël.**

Ce déplacement a été marqué par diverses **rencontres**, notamment avec Yoni Darmon, Laurence Aboulker et Hélène Lévy, de l'**association Lehosheet Yad**, qui offrent aux enfants atteints de cancer des instants de joie et d'évasion.

J'ai eu le plaisir d'échanger avec **Avi Pazner**, diplomate à la carrière remarquable, et de retrouver **Yossi Taieb**, député à la Knesset, à qui j'ai rappelé l'importance de garantir la reconnaissance des diplômés paramédicaux pour nos concitoyens en Israël.

De Tel-Aviv à Jérusalem, en passant par Herzliya, j'ai retrouvé de nombreux Français lors de mes **trois "Cafés avec votre députée"** et d'**une réunion publique** ayant réuni plus de 70 personnes.



"Cafés avec votre députée" à Jérusalem



Réunion publique à Tel-Aviv





Rencontre avec Avi Pazner, ancien diplomate



À la Knesset avec Yossi Taieb

DÉPLACEMENT EN ITALIE AVEC LAURENT SAINT-MARTIN, MINISTRE DÉLÉGUÉ CHARGÉ DES FRANÇAIS DE L'ÉTRANGER 🇮🇹

Accueillis par Fabrice Maïolino, Consul général de France à Rome, nous avons pu **échanger avec les acteurs français et italiens du soutien à l'internationalisation des entreprises**, retrouver l'équipe éducative du lycée français Chateaubriand et les **conseillers des Français de l'étranger**, découvrir le siège de Fendi, et **rencontrer la communauté française**.

Nous avons également été **reçus par Maurizio Leo**, Vice-Ministre de l'Économie et des Finances, puis par **Maria Tripodi**, Secrétaire d'État au Commerce extérieur.

De nombreux sujets abordés, dans l'intérêt de nos compatriotes en Italie : fiscalité, rayonnement de l'enseignement français à l'étranger, coopération économique franco-italienne...



Rencontre avec la Team France Export



Au lycée Chateaubriand de Rome



Entretien avec Maurizio Leo, Vice-ministre italien de l'Économie et des Finances, sur la double-imposition des retraités français en Italie



Réunion de travail autour de Maria Tripodi, Secrétaire d'État en charge du Commerce



Visite du siège de Fendi



Réception autour de la communauté française



À L'AÉROPORT PARIS-CHARLES-DE-GAULLE POUR ACCUEILLIR NOS RESSORTISSANTS RAPATRIÉS D'ISRAËL

Avec **Jean-Noël Barrot**, ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, et **Laurent Saint-Martin**, ministre délégué chargé des Français de l'étranger, **je me suis rendue, à deux reprises, à l'aéroport de Paris-Charles-de-Gaulle pour accueillir les premiers Français rapatriés d'Israël** et leur **témoigner tout mon soutien** après des heures extrêmement éprouvantes.

Merci 🙏 à tous les agents diplomatiques et consulaires mobilisés sans relâche pour les accompagner et garantir leur sécurité.



Dimanche 22 juin 2025



Mardi 24 juin 2025

RENCONTRE AVEC LA FÉDÉRATION DES KIBBOUTZIM



Avec ma collègue **Constance Le Grip**, nous avons rencontré Neri Shotan et Benjamin Abtan, **représentants de la Fédération des Kibboutzim**, qui regroupe 259 communautés en Israël.

Après les attaques terroristes du **7 octobre**, la Fédération a lancé **un fonds pour accompagner les kibboutzim évacués** et durement **touchés**.

Une **initiative essentielle**, au service de la résilience et de l'avenir partagé de ces territoires et de leurs habitants.

VISITE D'UNE DÉLÉGATION DE HAUTS FONCTIONNAIRES ISRAËLIENS

J'étais heureuse de **recevoir, à l'Assemblée nationale, Claude Berrebi**, professeur à l'Université hébraïque de Jérusalem ainsi qu'**une délégation de hauts fonctionnaires israéliens en formation en politique publique.**

Quelques mois **après notre première rencontre**, nous avons **échangé** sur les grands **défis auxquels font face nos deux pays**. J'ai également pu leur présenter **mes dernières actions en faveur d'Israël.**



"RENDEZ-VOUS DE L'ÉGALITÉ" AVEC KAMEL DAOUD



Rencontre inspirante avec **Kamel Daoud, écrivain et journaliste franco-algérien**, à l'occasion des « **Rendez-vous de l'Égalité** » organisés par **Aurore Bergé.**

Avec clarté et force, il **a rappelé** que **la liberté va de pair avec la responsabilité**, que **le vivre-ensemble ne peut se construire sur l'imposition des particularismes**, et que l'espoir reste une exigence face aux replis identitaires.

VISITE DE L'ASSEMBLÉE NATIONALE PAR L'INSTITUT FRANÇAIS DE GRÈCE À LARISSA 🇬🇷

J'ai eu le plaisir d'accueillir à l'Assemblée nationale des **jeunes de l'Institut de Grèce à Larissa** pour **une visite du cœur battant de notre démocratie.**

L'occasion de leur présenter le rôle d'un député et le fonctionnement de nos institutions !



RENCONTRE AVEC L'AMBASSADEUR DE CHYPRE EN FRANCE 🇬🇷

Dans le cadre du **groupe d'amitié France-Chypre**, nous avons rencontré **Pavlos Kombos, ambassadeur de la République de Chypre en France.**

Des **échanges précieux et directs** pour **porter au mieux la voix des Français de Chypre** à l'Assemblée nationale.

La **diplomatie parlementaire en action !**



ÉVÉNEMENT
exceptionnel !

DU **1^{er}** SEPTEMBRE AU **15** NOVEMBRE

CONCOURS PHOTO

Thème : "Ma Méditerranée"

Ouvert aux classes de la seconde à la Terminale des lycées français de la circonscription



Dans le cadre de mon engagement pour valoriser les liens culturels et humains entre les pays de la 8^e circonscription des Français établis hors de France, je lancerai **un concours de photographie à destination des lycéens de nos établissements français** à partir de la rentrée 2025.

Intitulé « **Ma Méditerranée** », ce projet les invite à partager leur regard sur cet espace commun, entre héritage et modernité. **La photo lauréate sera mise à l'honneur sur ma carte de vœux 2026.**

Le concours se déroulera du **1er septembre au 15 novembre 2025.**

À vos objectifs !



À maintes reprises, je me suis désolidarisée des déclarations d'Emmanuel Macron, sur Israël. Sur la reconnaissance d'un État palestinien, j'ai indiqué que les conditions n'étaient pas réunies. Face à la menace de sanctions, j'ai dénoncé une prise de position brutale, sans nuance.



i24 NEWS
5 juin 2025

Voir

L'action de Rima Hassan et Greta Thunberg n'a rien d'humanitaire. Nous avons assisté à une opération de communication cynique, où les mots « otages » et « kidnapping » ont été détournés pour justifier la haine d'Israël et des Juifs



Europe 1
4 juin 2025

Écouter

Je salue l'offensive israélienne, qui visait avant tout à neutraliser la menace nucléaire iranienne, un régime qui arme le Hamas, le Hezbollah et le Jihad islamique, et appelle à 'rayer Israël de la carte'.



C NEWS
13 juin 2025

Voir

Pendant deux décennies, nous avons cherché à régler la situation de l'Iran par voie diplomatique, mais ça n'a pas marché. À un moment donné, il faut agir !



Lesfrançais PRESS
24 juin 2025

Lire

La communauté internationale doit se tenir aux côtés d'Israël et du peuple iranien, qui aspire à se libérer du joug des Mollahs. Israël a donné une leçon de courage face à une menace que trop d'États préfèrent ignorer.



Radioj
16 juin 2025

Voir

Après la gauche pro-Hamas, nous découvrons aujourd'hui la gauche pro-Mollahs. Celle qui prétend défendre les droits humains, mais choisit de fermer les yeux sur un régime islamiste et sanguinaire où l'on lapide les femmes et où l'on pend les homosexuels.



C NEWS
24 juin 2025

Voir

Je me bats sans relâche pour obtenir des vols de rapatriement à destination de la France, afin de répondre à l'urgence vécue par de nombreux Français bloqués en Israël, dont certains se trouvent dans des situations particulièrement critiques.



C NEWS
24 juin 2025

Voir

L'Ambassade de France en Israël et le Consulat de France à Tel-Aviv ont été exceptionnels dans la mise en place des opérations de rapatriements. La députée Caroline Yadan a joué un rôle important pour aider les Français d'Israël.



israël Valley
24 juin 2025

Lire

Je condamne fermement la fermeture brutale de la moitié du pavillon des entreprises israéliennes de défense au Salon du Bourget. Une décision scandaleuse, dictée par des considérations politiques et commerciales.



RCJ
16 juin 2025

Voir

Je suis stupéfaite que les autorités françaises aient muré le stand israélien au Salon du Bourget. Cette mesure est totalement discriminatoire et infondée. J'exige la réintégration immédiate des entreprises israéliennes concernées.



EPOCH
TIMES
23 juin 2025

Lire



EN VISIO EN RENDEZ-VOUS INDIVIDUEL

J'organise une **permanence en visio**, deux fois par mois, **le vendredi de 9h à 11h**, où nous pouvons échanger au cours d'un **entretien individuel de 15 minutes**.

La **prochaine se tiendra** :

- **Vendredi 4 juillet**.

N'hésitez pas à vous inscrire à l'une de ces dates **en cliquant sur le lien du formulaire ci-dessous**.

Rencontrez votre députée
les vendredis matin !



Des rendez-vous
devenus incontournables !

N'hésitez pas à
vous inscrire !

Je m'inscris

Caroline Yadan
Députée des Français établis hors de France - 8e circonscription

Retrouvons-nous à
Athènes
pour célébrer notre
Fête nationale

Je vous souhaite un bon 14 juillet !

N'hésitez pas à rejoindre
ma boucle WhatsApp
en cliquant sur le lien suivant :



J'ai créé des boucles WhatsApp spécifiques à chaque pays de la circonscription sur lesquelles je communique des informations pratiques et utiles pour votre vie quotidienne. Ces boucles vous permettent aussi de me joindre personnellement et directement.

N'hésitez pas à la rejoindre !

Et mon groupe d'information générale :

<https://chat.whatsapp.com/Hvxz6cMwdBsHNAjwWwdW7Z>



Par mail : caroline.yadan@assemblee-nationale.fr
Par courrier : 126 rue de l'Université - 75007 - Paris
Par téléphone : 01 40 63 94 05

© 2025 Tous droits réservés

Caroline Yadan, Députée de la 8e circonscription des Français établis hors de France
126 rue de l'Université - 75355 Paris 07 SP

Vous disposez d'un droit d'opposition et d'un droit à la limitation du traitement des données à caractère personnel vous concernant, ainsi que d'un droit d'accès, de rectification, de portabilité et d'effacement de vos données à caractère personnel. Vous pouvez exercer vos droits en nous contactant par email à caroline.yadan@assemblee-nationale.fr.

Vous pouvez également lire l'intégralité de notre politique de protection des données personnelles sur notre site internet : <https://carolineyadan.fr/>

Vous recevez cet email car vous êtes abonné à Caroline Yadan.

Pour être retiré de notre liste de diffusion, vous pouvez vous [désinscrire](#)